

Nueva Ronda Electoral Será Reñida en Francia

PARIS, mayo 6 (DPA).— La liberación de los últimos franceses secuestrados en Líbano y la de los rehenes que permanecían en poder de rebeldes melanesios en nueva Caledonia preannuncian una reñida segunda vuelta en las elecciones presiden-

ciales francesas el domingo entre el Jefe de Estado, Francois Mitterrand, y el conservador Primer Ministro, Jacques Chirac. Si bien hasta hace una semana las encuestas daban como claro ganador a Mitterrand, con entre el 53 y 57 por ciento de los votos, los últimos acontecimientos políticos podrían inclinar a una parte

—Favor pase a la página 23.

Cierra con Baja Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 6 (UPI).— Los precios de las acciones se debilitaron hoy por tercera jornada consecutiva mientras los inversionistas permanecían prudentemente al margen.

El promedio industrial de Dow Jones, que cayó 16,08 puntos el jueves, bajó hoy 12,77 para cerrar en 2.007,46. En la semana el Dow perdió 24,87 puntos, o 1,2 por ciento.

Las declinaciones superaron a los avances por 844 a 580 entre los 1.974 títulos negociados. El volumen

—Favor pase a la página 31

Iglesia-Gobierno Discrepan por Visita Papa a Paraguay

ASUNCION, mayo 6 (UPI).— A diez días de la llegada del Papa Juan Pablo II, la sorda tirantez entre el gobierno y la iglesia paraguaya se manifestó hoy en un editorial del diario oficialista Pa-

tria y un conflicto sobre transmisión radiofónica de la visita papal.

El periódico del oficialista Partido Colorado dijo que se ad-

—Favor pase a la página 19.

Reconocimiento de Solís Palma se Negocia con E.U.

WASHINGTON, mayo 6 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan estaría negociando el reconocimiento del Presidente Manuel Solís Palma como parte de las gestiones en curso para

superar la crisis en sus relaciones con Panamá.

El portavoz presidencial, Marlin Fitzgerald, soslayó las preguntas sobre si se negociaba el cambio, re-

—Favor pase a la página 17.



REFUGIADOS VIETNAMITAS. Hong Kong, mayo 6. Algunos de los 100 refugiados vietnamitas, quienes arribaron hoy a bordo de seis barcos a Hong Kong. Alrededor de 3 mil vietnamitas han llegado aquí en lo que va del año. (Cable-foto AP).



COMPITEN POR TITULO A "MISS UNIVERSO". Taipei, Taiwan, mayo 6. Grupo de concursantes para el título "Miss Universo", que se disputará aquí el 24 de este mes, posan frente al Grand Hotel, de Taipei. Señorita El Salvador, Ana Margarita Vaquerano (tercera a la derecha). (Cable-foto AP).

Más de 2 Millones Ilegales se Acogen a Amnistía E.U.

WASHINGTON, mayo 6 (UPI).— Los millares de inmigrantes ilegales que esperaron hasta el último día para solicitar residencia bajo un programa de amnistía, hicieron subir a más dos millones el número de indocumentados que se acogieron al perdón otorgado por la nueva ley de inmigración de Estados Unidos.

El vocero del Servicio de Inmigración y Naturalización (INS), John Bellauro dijo que unas 2,2 millones de solicitudes desde que se inició el programa el 5 de mayo de 1987 y la fecha límite, la medianoche de ayer, excediendo lo que esperaba la agencia en unas 200.000 personas.

"El programa sólo puede ser descrito como un tremendo éxito", dijo Bellauro en Los Angeles.

Se pudo ver grandes filas de personas en las oficinas de inmigración en Los Angeles, Houston,

Miami y demás ciudades del país, manteniendo ocupados a los trabajadores en inmigración.

Las últimas personas en las oficinas de inmigración en Hialeah, Florida fueron Manuel y Sandra Pico. La señora Pico es ciudadana estadounidense y su esposo, gerente en una tienda en Miami, es colombiano. El ha permanecido en Estados Unidos en los últimos nueve años.

"Gracias a Dios que lo logramos", dijo la señora Pico, secretaría en una compañía de aire acondicionado. "Mi marido no quería perder la oportunidad; no ve a su madre desde hace nueve años pues no quería salir del país".

"Este es su futuro y el de su familia. Espero que todo salga bien", agregó.

Janet Miranda, una nicaragüense de 25 años, dijo

—Favor pase a la página 49

Alfredo César y Baena Soares Discuten Entrega Ayuda E.U.

WASHINGTON, mayo 6 (AP).— El líder de los rebeldes nicaragüenses, Alfredo César, se reunió hoy con el Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, como parte de las gestiones destinadas a acelerar la en-

trega de ropas, alimentos y medicinas a sus partidarios.

Baena Soares copreside con el Cardenal Miguel Obando y Bravo la comisión creada para verificar el cumplimiento de los acuerdos de Sapoa que contemplan el mantenimiento de las fuerzas rebeldes en zonas especiales mientras se prosigue en las negociaciones de paz.

Baena Soares expresó el mes pasado su "profunda preocupación" por los intentos

—Favor pase a la página 19.

Mujer Rompe Récord con 55 Hijos

COLINA, Chile, mayo 6 (AP).— Abandonada cuando era una niña, Leontina Espinoza se prometió tener todos los hijos que pudiera, y hoy día ostenta uno de los récords mundiales de nacimientos, con 53 hijos vivos, y está dispuesta a tener más "si Dios me los manda".

Pese a que ha visitado dos veces Japón y una Estados Unidos, su única riqueza material son una ca-

—Favor pase a la página 19.



MUERE. Sin procedencia, mayo 6. El pintor inglés William Stanley murió hoy en París de un ataque al corazón, tenía 86 años. (Cable-foto AP).

Asistencia Soviética a Nicaragua Preocupa a E.U.

CARACAS, mayo 6 (UPI).— El secretario de Estado adjunto de Estados Unidos para Organizaciones Internacionales, Richard Williamson, afirmó que a su gobierno le preocupa que continúe "fluyendo" hacia Nicaragua una constante asistencia soviética.

Williamson, en declaraciones a periodistas, dijo también que Estados Unidos mantiene una posición favorable hacia un "arreglo político

pacífico" del conflicto regional centroamericano.

El funcionario estadounidense se reunió ayer con representantes del gobierno venezolano y con el Ministro de Relaciones Exteriores, German Nava Carrillo.

Explicó que en su conversación con Nava Carrillo discutieron sobre asuntos de América Central y temas previstos de ser tratados en la

—Favor pase a la página 27.